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По реализации Четвертого государствеаного займа вос
становления и развития народного хозяйства СССР сре
ди неорганизованного населения а. Ханты-Мансийска 
работало 26 женщин—общественниц, являющихся упол
номоченными потоветз.

Уполномоченная А. А Белкин» охватила подпиской 
36 человек, реализовала яаВма на 1075 рублей и часть 
подписки собрала наличными

Половиау подписки собрали наличными со своих 
подписчиков уполномоченные А. Ф. Вгорушин», А. Т. 
Ленская.

Хорошо организовали подтеку на заем также К. Т. 
Медведева, М. М. Черепанова, А. У. Ванькина, Первова, 
Ходырева и другие. К. Перввалова.

Передовой ф инансовы й актив

Путина началась
Реки округа очистились 

от льда. Повсюду началась 
путина—самая страдная по
ра для рыбаков и работни
ков рыбной промышленнос
ти. В эти дни, когда на
блюдается массовый ход 
рыбы, нельзя считаться со 
временем; каждый рыбак 
должен работать с напря 
жением всех своих сил.

С первых дней путины 
высокими темпами органи
зовали промысел рыбы чле 
ны колхоза им. Калинина 
(Вершинский Совет, Сама- 
ровского района) Применив 
саипный лов, к 9 мая они 
выловили более 350 цент
неров рыбы и выполнили 
годовой план рыбодобычи 
на ЮЗ процента. Кварталь
ное задание рыболовы это
го колхоза перекрыли в два 
с лишним раза. Они обяза 
лись в мае довести выпол
нение трехмесячного плана 
до 300 процентов.

Продолжают множить свои 
производственные успехи 
рыбаки Кондинского райе 
на. В 4 месяца завершив 
полугодовой план, Кондин
ский район за 10 дней мая 
дал 63,5 процента месячно
го задания.

Во второй пятидневке мая 
рыбаки округа дали стране 
3.119 центнеров рыбы — 
почти в два раза больше 
графика. Уловы с каждым 
днем во многих колхозах 
нарастают.

Однако, несмотря на бла
гоприятную промысловую 
обстановку, на изобилие ры
бы, не везде организованно 
ведут промысел. Не вклю
чились в путину по-на
стоящему Микояновский, 
Сытоминский и Сургутский 
рыбозаводы, которые из пя
тидневки в пятидневку не

выполняют графика вылова 
рыбы. Не организовав по 
настоящему промысел, Сы- 
томинский и Сургутский 
рыбозаводы не наладили 
приемку рыбы. Как и в 
прошлом году, с перебоя
ми принимается рыба по 
речке Пим.

Надо сделать упрек и 
окррыбакколхозсоюзу. Д а 
же сейчас, в разгар пути
ны, почти весь-его аппарат 
отсиживается в кабинетах. 
Спрашивается, что делать, 
например, сейчас в кабине
те инженеру по добыче т. 
Ванштелю и другим опера
тивным работникам? Их 
место сейчас должно быть 
среди рыбаков, там, где р е 
шается судьба плана.

Партийные и советские 
организации в эти дни, как 
никогда, обязаны усилить 
контроль за деятельностью 
рыбозаготовительных пред
приятий, колхозов. Надо 
всемерно усилить массово- 
политическую работу сре
ди рыбаков, поднимая их 
на стахановский труд. Пи 
одного ловца не должно 
оставаться вне соревнова
ния. Агитаторы и партор
ганизаторы обязаны разъяс
нить рыбакам, что 1949 год 
является годом завершения 
послевоенной сталинской 
пятилетки. И сейчас каж 
дый советский патриот дол 
жен трудиться, не щадя 
своих сил, чтобы успешно 
завершить пятилетку в ч е 
тыре года.

Рыбаки и рыбачки окру
га! Напрягайте все силы 
на досрочное выполнение 
годового плана рыбодобычи! 
Примем активное участие в 
досрочном завершении по
слевоенного пятилетнего 
плана!

Вершинский рыОучасток перевыполнил 
квартальный план

По Назыму вот уже полме
сяца наблюдается массовый ход 
рыбы. Все колхозы, расаоло- 
звепные во Назыму, успешн) 
ведут промысел.

Вершинский рыбучасток, где 
начальником тов.ТаядаловП.И., 
в 14 мая заготовил 990 цент
неров рыбы вместо 900 цент* 
неров по заданию.

Перед завершением молевого сплава
На - Бобровском лесопункте 

молевой сплав закончен. Все 
66.600 фестметров древесины 
прибыли в сплоточную гавань, 
устаиовленную в четырех ки 
лометрах от шпалозавода и по
грузочного рейда. Сейчас идет 
зачистка моля. Приступили так 
же к  устройству сортировочной 
сетки. После эгого немедленао 
будет начата летняя сплотка 
леса вручную и сплоточным 
стааком Снеткова. Для пучко
вой сплотки станком Снеткова 
в Бобровку отгружено 3 тонны 
увязочной проволоки.

На Лорбинском лесопункте 
молевой сплав из-за низкого 
подъема зажорпой воды на реч
ке Хугот еще не закончен. Пло • 
ты зимней сплотки в 4.500 ку- 
бометров сейчас размолевавы и 
сплавляются молем. Из 54 ты
сяч кубометров молевого леса 
прибыло в запань 28.600. Мо 
левой сплав на реке Хугот бу
дет закончен 20 мая.

На Пальяновском и Лоровн 
ском лесопунктах идет летняя 
сплотка леса и формируются 
воза для сплава на рейды Пос- 
вокорт и Алешкино.
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Плавят художника Кащеева, выаущенный издательством 
.Искусство*.

НА ПОЛЯХ СТРАНЫ
& большим подъемом трудит

ся колхозное крестьянство на 
весенних полевых работах. Все 
народное соревнование за вы
со кяй урожай способствует про 
ведению сева в лучшие агро
технические сроки.

Колхозы Киргизии на 5 дней 
раньше, чем в прошлом году, 
выюлнили план сева зерновых. 
Посеяно на 30 тысяч гектаров 
больше задания. Сверхплано
вый сев продолжается. Теплые 
дни и обильные дожди способ
ствуют буйному развитию рас
тений. По мнению специали
стов нынче ожидается урожай 
выше прошлогоднего.

Колхозы и крестьянские хо
зяйства Молдавии выполнили 
государственный план весенне
го сева. Зерновых и бобовых 
культур посеяно ва 25 тысяч 
гектаров больше плана. Поса
жено 5.514 гектаров леса, 
3 018 гектаров садов и 1476 
гектаров виноградника. Второй 
день по всей Молдавии идут 
дожди. Тысячи бригад и зве
ньев вышли на прополку по
севов.

Па полях Украины озимая 
пшезицз и рожь вышли в труб
ку и находятся в отлишом и 
хорошем состоянии. Кустятся 
яровая пшеница, овес, ячмень. 
Состояние,..яровых, хлебов луч
ше, чем в прошлом году. Пов
сюду идет подъем паров. Их 
поднято почта на 1800 тысяч 
гектаров больше, чем на то же 
время в прошлом году.

Повсюду в южных районах 
страны идет массовая прополка 
посевов В хлопководческих 
районах Средней Азии продол
жается сев хлопчатника. На 
плантациях ранпего сева раз
вернулась обработка посевов.

Колхозники Смоленской об
ласти начали посадку картефе- 
ля. Посевы этой культуры уве
личены почти на 10 тысяч 
гектаров. Массовая посадка кар 
тофеля началась и в Хабаров 
ском крае. Во многих колхо 
зах посадка картзфеля произво 
дится тракторными картофеле
сажалками.

(ТАСС).

К 150-летяю со дня рождения 
А. С. Пушкина

КИШИНЕВ, 13 пая (ТАСС). 
В Кашиневе, Бендерах, Кауша- 
нах, Леово и других местах, 
связанных с именем А.С. Пуш
кина, ведется деятельная под 
готовка к  юбилею.В Тирасполь
ском учительском институте со
стоялась научно-теоретическая 
конференция, посвященная пре
быванию А.С. Пушкина в Бес 
сарабии Затем студенты про
читали отрывки из трагедии 
«Борис Годунов», стихотворе 
еия: «Песнь о вещем Олеге», 
«Редеет облаков летучая гря 
да», «Узник» и другие, напи
санные в кишияевский период.

В селах Молдавии большим 
успехом пользуется передвиж
ная выставка «Пушкин в Мол
давии», организоваиная респу

бликанским музеем А. С. Пуш
кина. Она рассказывает об ос
новных вехах биографии поэта 
во время кишизевской ссылки 
в 1820—1823 гг., о его друж
бе с молдавскими писателями 
К. Стамати, А. Донич, К. Не» 
груцци. * * *

КУРСК, 13 мая (ТАСС). В 
сельских клубах, избах-читаль
нях и библиотеках Белгород
ского, Ново-Оскольского и дру
гих районов Курской области 
открыты выставки произведе
ний А. С. Пушкина. Во мно
гих школах устраиваются мо 
лодежные вечера. Коллективы 
художественное самодеятельно 
сти исполняют сцены из опер 
«Евгений Онегин», «Борис Го
дунов», «Пиковая дама».

Первая Самаровская 
районная конференция 

ДОСАРМ
На-днях закончила свою ра

боту Самаровская районная кон 
ференция ДОСАРМ.

С отчетным докладом о ра 
боте районного комитета ДОС АРМ 
выступил председатель комите 
та тов. Завьялов.

По докладу развернулись 
оживленные прения. Делегаты 
рез;;о критиковали работу рай
онного комитета и его предсе
дателя.

Зав. отделом кадров испол
кома райсовета тов. Ельпвн 
сказал, чго причина плохой ра
боты районной организации 
ДОСАРМ состоит в том, что 
т. Завьялов не заботился о 
развертывании пропаганды воен
ных и военно-технических зна
ний среди членов общества в 
населения, ни разу не высту пал 
сам с докладами.

В своем выступлении секре 
тарь райкома ВЛКСМ т, II за 
нов отмети, что за прошлый 
год план сбора членских взно 
сов выполнен только на 18 
процентов. Слабо организован 
стрелковый спорт, многие пер
вичные органезации общества 
на периферия не имеют мате
риальной базы.Заседания район 
ного комитета ДОСАРМ прово
дятся редко, причем на них ни 
разу не слушалось отчетов о 
работе первичных организаций

Зав. отделом агитации п 
пропаганды райкома ВКП(б) 
т. Чемаки! указал на запу
щенность воспитательной рабо 
ты среди членов общества. Со
вещания по обмену опыгом ра 
боты с председателями первич
ных организаций, с команди 
рами-инструкторами ее прово  ̂
дятся.

В прениях выступила также 
тт.Белев (окркомитег ДОСАРМ), 
Кайгородов (окружком ВКП(б), 
Хозяинов (окружком ВЛКСМ), 
Пешков (электростанция) и др.

Работа районного комитета 
ДОСАРМ признана неудовлет
ворительной

Проведены выборы районно
го комитета ДОСАРМ. В состав 
его вс шли т.т. Иванов, Чема 
кин, Никуроз, Протопопов и 
Завьялов.

Делегатом на областную коа 
ференцию избран т. Завьялов»

Затем на конференции были 
вручены почетные грамоты в 
дипломы окружного комитет» 
ДОСАРМ. Диалом первой сте
пени за' первенство в заочных 
стрелковых соревнованиях вру
чен досармовцу фельдшерско- 
акушерской школы т. Кле 
ментьеву. Почетные грамоты 
получили также первичные ор
ганизации ДОСАРМ при фельд
шерско-акушерской школе, пед 
училище и школе юаг. Награж 
дены командиры-инструкторы 
ряда досармовских организаций.

М. Белев.
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Теоретическая конференция по книге 
В. И. Ленина „Государство и революция*

13‘ мая в Ханты-Мансийском 
парткабинете открылась теоре
тическая конференция по ти 
гө В Я. Ленина «Государство и 
революция^. На конференцию 
явилось около 50 ее у частей ков.

Во вступительном слове пер
вый секретарь окружкома 
ВКЗ(б) тов. Иваненко обрисо
вал громадное значение генк 
альвого труда В.И.Ленина «Го 
сударство и революция» и ука
зал, что теоретическая конфе 
реяния должна показать, на
сколько выросла идейная за
валка наших руководящих кад
ров.

13 мая участвики конферен
ции заслушали шлучасовые до
клады на темы: «В. II Ленин 
о происхождении и классовой 
сущности государства» (доклад
чик тов. Мезевив), «Экономи
ческие основы отмирания го
сударства. Д<е фазы коммуни
стического общества» (докладчик 
тов. Дрсшщжов), «Дальнейшее 
развитие товарищем Сталиным 
марксистско-ленинского учения 
о государстве и диктатуре про
летариата» (докладчик тов 
Трусоя)

Доклад тикам было задано бо
лее 20 вопросов

Конференция продолжает свою 
работу.

Итоговые занятия в политшколе
Политшкола, организованная 1 подготовленными, старались вы

при первичной парторгаяи*а 1яснить все неясные для них 
ции Госбанка, начала свою ра вопросы, возникавшие во вре 
боту с 16 ноября прошлого го 
да. Обучалось в ней 9 человек, 
в том числе 6 коммунистов и 3 
бесаартийных.

Пройдено 11 тем за 80 ча 
сов

На днях состоялись итоговые 
заняв я. Большинство сдуша 
мелей хорошо усвоило пройден
ный материал. На итоговых за 
нятинх особеано хорошо отве
чали тт. Фарсов, Пантафлюк,
Меркулов,Белев Они и на про
тяжении всего учебного года 
нриходидя на занятия хорошо

мя прохождения програи лы.
Некоторым товарищам, как 

например, тт. Шмониау и Свв 
кову А. М., материал трудно 
поддавался усвсению, но они 
приложили все усилия к тому, 
чтобы его усвоить.

Следует отметить, что в тече 
ние всего учебного года посе
щаемость в полишколе была 
хорошая, пропусков и занятий 
без уважительных прнчвн ве 
наблюдалось.

X. Ф Карпова.
И. П Сивков.

! ЛЕНИНГРАД. РаЛотинвв завода резиновых 
делай повышают свои политические знания, 
профсоюзного актива успешно вдут занятия по 
рафии товарища Сталина.

На сии мне» очередное занятие кружка.
Фото И Фетисова.

технических из 
В кружке для 

изучению бног

„Неделя леса“
По решению исполкома по

селкового* Совета депутатов тру
дящихся с 13 по 20 мая объяв
лена «Педеля леса».

В течение этой недели орга
низации псседва и частные ли
ца должзы провести древона
саждение на своих приусадеб 
дых участках.

Специалистам лесного хозяй
ства поручено организовать кон
сультации по вопросам древона 
саждения через печать и радио; 
кроме того, установлены дежур
ства специалистов в лесхозе, 
куда могут обращаться органи
заторы посадов.

Населению поселка надо ак 
гивно включиться в «Педелю 
леса», использоватьблагоярият 
вое для посадим деревьев вре 
мя я выполнить свои обязатель
ства по озеленению поселка

Письма из колхоза

НАРОДНЫЕ 
СБЕРЕЖЕНИЯ

Последовательное снижение 
цен на про довольстве иные и 
промышлеиные товары и неук 
лонное укрепление курса совет
ского рубля создают прочную 
осаову для улучшения матери 
ального благосостояния населе
ния, роста народных сбереже
ний и увеличения вкладов в 
сберегательные кассы. Суммы 
вкладов, хранящихся в сбе
регательных кассах СССР, в На
стоящее время значительно аре 
вышают довоенные.

В сберкассы вашего округа 
ва 1 мая поступило 1 миллион 
34 тысячи рублей народных 
сбережений. Хорошие результа 
ты ао аривлечению вкладов дали 
Ханты-Мансийская окрсбернас 
са, Микояновская, Самаровская 
а Сургутская рай:беркассы.

Количество вкладчиков за 4 
месяца текущего года ио окру
гу увеличилось на 677 чело
век.

Большой интерес проявляет 
население к  3-процентному вы 
игрышяому государственному 
займу. Только ва последние дай 
сберкассами округа продано 
этого займа на 28 тысяч руб 
лей.

По состоявшимся в текущем 
году тиражам всех государст 
венных займов окружная сбе
регательная касса выплатила 
61 тысячу рублей выигрышей.

Первое.Преесклше ТАСС.
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Порядок посадки древесных 
и кустарниковых пород

Гр* осадке деревьев н кус 
тзрникоа нужно стараться, чтобы 
корневая система растений вебы 
ла обветг-ена (подсушена) до мо
мент заделки ее землей яа по- 
садоччом месте идя механически 
повреждена (изуродована) зо вре 
мя а-дедки. Корневая система по
саженного растения должна сох- 
ра*нть свойственную его породе 
форму, свободно разделиться в 
поч^е (б“1 переплетения корней, 
подворачивания, загиба и пр.); 
почвенные частицы должны плот 
но при летать к корневой системе, 
ее мочкам, корневым волсскам.

Способы посадки древесных и 
кустаринковы пород существу
ют различные. Одним из более 
распространенных и применимых 
в шшнх условиях способов яв
ляется погадка.г.шСкшв" Заклю 
чается она в том что сеянцы, са 
женцы, дячки берутся из земли 
с г зыбкой » в таком виде выса 
живаются. В механическом отно

шении посадка с глыбкой наибо 
лее совершенна и повреждение 
корневой системы весьма незна
чительно. В глыбке сохраняется 
естественное расположение кор
невой системы, опасность дефор 
мации корней при выкошее н по
садке исключается. Глыбка почвы 
с корневой системой не теряет 
структуры, аэрация и водных 
свойств Все это вместе взятое 
обуславливает быстрый рост рас
тения на новом месте.

Глыбками можно садить чере 
муху, рябину, бузину, акацию, 
черную смородину. Лучшее вре
мя для посадки—весна, до начала 
равверззння почек у высаживав 
мых растений.

Объем глыбка с посадочным 
материалом должен равняться 
форме н объему приготовленной 
ямки. Лучшим материалом счя 
таются дички в возрасте 2—4 лет. 
Ямы для посадки дичков приго
товляются железной лопатой пе

Время не ждет!
В колхоз «Искра» (д. МануЙ- 

лово) мы приехали утром 9 мая. 
Солнце светило ярко. После про 
хладной и ветренной ночи день 
выдался тихвв, теплый, когда 
кажется, что вся природа пробна 
дается. В воздухе показались 
бабочки. Земля там, где еще 
две недели тому не зад лежал 
снег, начала покрываться зеле
ным бархатом. Долгожданная 
весна наступила.

Настала горячая пора для 
колхозников Надо развертывать 
полевые и огородные работы. 
Весной закладываете а основа 
будущего урожая, который дол 
жен прмнести блага колхозным 
труженикам. И сейчас, именно 
в эги дни, на полях и огоро
дах должна кипеть работа.

В нашему удивлению, ожив 
ленной работы здесь было 
незаиетно. На одной из ого
родов иы увидели арествре 
лого колхозника, оборудующего 
парнак. Оказалось, что эго Петр 
Дмитриевич Вишняков- полевод 
колхоза. Вот уже три дня он 
трудится на сооружении нар 
ника. При встрече с полеводом 
мы решили узнать, как кол
хоз подготовился к  весеннему 
севу, скоро ли колхозники вы 
едут в поле Вот что рассказал 
нам тов Вишняков.

— К весенне полевым рабо* 
там мы подготовились неплохо. 
Сельхозинвентаря—плугов, бо 
рон, культиваторов и прочего—

ны имеем больше.чөм требуется. 
Лошади имеют среднюю уантан- 
ность Да и работы-то в поле, 
если дружно то удиться, всего 
на 3 —4 дня. Лет пять назад 
мы сеяли но 60 га, а нынче 
нам запланировано посеять 2 
гектара зерновых (10 га озм- 
мых у нзе посеяно прошлой 
осенью), 1 га картофеля, пол- 
гектара овощей. 1 га земли 
нужно освоить вновь Мы впол
не можем посеять яровых зер - 
новых до 10 га—семян у нас 
хватит.

Но вот беда— трудовая дис
циплина у отдельных наших 
колхозников плохая. Правле
ние . колхоза в полеводческую 
бригаду выделило 10 человек, 
но пока ни один не выходит 
ва работу. Парник приходится 
оборудовать одному. Озимые ио 
подкармливаются,навоз на ноле 
не вывозится, золы не собрано 
ни одного грамма. Земля уже 
подсохла, на днях можно начи
нать пахать.

Тов. Вишняков назвал фами
лии нерадивых колхозников, в 
числе которых даже оказалась 
комсомолка Тамара Белкина.

Время ве ждет! Правление ■ 
аервичлая парторганизация кол 
хоза обязаны принять все ме 
ры к  тому, чтобы организовать 
труд иолеводческой бригады ■ 
аровести сев быстро, на высо
ком агрогехннческом уровне.

Г. Воронцов.

ЗА РУБЕЖОМ
ВЕНГРИЯ НАКАНУНЕ ВЫБОРОВ

ред посадкой растеаяв.
Кроме вышеуказанного спосо 

ба существует способ посадки 
черенками (кольями). Эго—отреа 
кн побегов кустов ив и тополей, 
срезаемых (сажаемых из , пень*), а 
также побегов, заготовляемых в 
кронах тех же пород.Заготовлять 
черенки лучше всего весной до 
набухания почек и хранить до 
высадки в по л вале, а когда рас
тает земля, нужно немедленно 
производить посадку.

Черенки тополя можно заго
товлять ив двухлетиях побегов, 
но наиболее ценные черенки по
лучаются из одволетвнх прямых 
побегов без боковых ответа гений, 
с хорошо рааввшмя и нсповреж 
деины «и почками.

Дничз высаживаемых черенков 
должна быть 23—35 см. Черевкв 
высаживаются толстым концом 
вниз ва всю ях дяину. Нзд по 
верхвостыо почвы оставляется 
конец в 2—3 см. с неповрежден
ной почкой.

А. Г. ДЮБА.
I «есничшй Самаровского лесничества.

15 мая венгерский народ будет 
в^Смрать новый парламзнг.Свое? 
обр^зие выбӧрое, отличающее на 
от планы*, в том, что голосо
ваться С-у дет один список В ;«*■ 
герского народного фронта, вклю 
чзют4й все демократические пар 
тин и массовые демократические 
организации страны-

Печать Венгрии отмечает, что 
на выборы народ приходит спло 
чонным и уверенным в правиль
ности избранного пути.

Газета .Сабад Неп* пишет, чго, 
как показали предвыборные соб 
рави* и митинги, это сплочение 
и готовность отдать голоса на
родному фронту определяются 
прежде всего успехами я 1 род ной 
демократии.

.Доверие народа к Вен.ерстй 
партия трудящихся обусловли
вается тем, что она выпотела 
свои обещания*.

Газет* партии мелких сель* 
скнх хоаяев .киш Уншаг* отме 
чает, что в прошлом лозунг на
ционального единства был лозун 
гом обма на,ибо тогда это единство 
было единством немногих избран
ных-феодалов я капиталистов, 
единством, направленным против 
масс трудящихся, а .сегодня про 
мышдеввые рабочие,трудовой на 
род сел, прогрессивная интелли
генция, трудящиеся простые лю-|

ди сплотились в едином лагере*-
Венгрия идет к выборам с боль

шими успехами.Стран* перешаг
нула довоенный уровеньие толь
ко В области ЭКОНОМИКИ, НЭ И В 
таких областях, как здравоохра
нение н культура.

Подъем н сплочение трудящих 
ее, новое отношение к труду 
обеспечили выполнение трехлег 
него плат в 2 года п 5 месяцев.

Новый пяти летний план—план 
индустриализации страны и лик 
видацни отсталости сельского хо
зяйства подчинен задачам пост
роения основ социализма. Страна 
должна за эти 5 лет в промыв 
ленном отношении сделать стодь 
ко, сколько сделала за 50 лет, 
предшествовавших второй миро 
вой войне.

Одержанные успехи н прекрас
ные перспективы развития м оп 
ределяют обстановку выборов. 
Наро! Венгрия будет голосовать 
не только за новые хозяйствен
ные победы, но и за мир, за на
циональную неаааиеи месть.

.Эгв выборы,—пишет Матвас 
Ракошн,—будут сильным ударом 
по реакции и откроют новые еше 
большее возможности для подъе 
ма и процветания демократиче
ской Венгрии, для построении 
основ социализма*.

Я МАЗОР

Краткие
По всей Албании начались вы

боры в городские и районные 
партийные комитеты Албанской 
трудовой партии. В выборах 
участвуют делегаты, избран я ые 
на демократической основе все
ми первичными партийными ор
ганизациями.

* * *
По сообщению голландской 

печати, английский фельдмар
шал Монтгомери во время свое
го пребывания в Голландии 
потребовал от голландских вла
стей в соответствии с планами 
западного блока увеличения воев 
ных расходов на военно-морской

сообщения
флот, обучение пехотных подраз
делений и на расширение гол
ландских аэродромов с целью 
использования нх для бомбарди
ровочной авиации дальнего дей
ствия. « • ф

В Берлине соадан немецкий 
комитет борцов за мир.Эют ко
митет будет поддерживать не
прерывную связь с постоянным 
комитетом Всемирного ков.рес- 
са сторонников мира в Париже.

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ
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